

# CONDADO DE WEBSTER ESCUELA ALTERNATIVA MANUAL

2023-2024



Estimado estudiante, padres/tutor legal:

El manual del Programa Alternativo de Disciplina del Condado de Webster está diseñado para servir como una herramienta para familiarizar a los estudiantes, padres y tutores con las políticas, reglas y regulaciones establecidas de las Escuelas Alternativas.

Es prácticamente imposible escribir reglas y regulaciones que cubran adecuadamente cada detalle de cada tema. Al utilizar el manual oficial, la Escuela Alternativa intenta eliminar la mayor confusión posible, para que la atención del estudiante y de la Escuela Alternativa pueda dirigirse a las actividades educativas.

Si tiene alguna pregunta o problema, no dude en llamar a la Escuela Alternativa para aclarar o discutir las regulaciones o reglas. El número de la Escuela Alternativa es 258-5921 extensión. 28

Atentamente,

Patricia Palmer  
Director de Educación Alternativa  
Escuelas del condado de Webster

## PERSONAL

Patricia Palmer	Director
Kelly Powell	Consejero
Estafa de castidad	Profesor auxiliar
Deborah Hollenback	Profesor auxiliar

---

## DEFINICIÓN

Siempre que aparezca "padre" en el manual, significa "padre/tutor legal".

---

LA DESTRUCCIÓN O DESMONTAJE DE ESTE MANUAL ES UNA VIOLACIÓN DE LAS REGLAS ESCOLARES.

---

TELÉFONO DE ESCUELA ALTERNATIVA (662) 258-5921 Ext. 28

---

## HORAS DE OPERACIÓN

Escuela alternativa del condado de Webster

7:30 am – 3:00 pm lunes – viernes

La hora de llegada de los estudiantes de Eupora es a las 7:45 am; La hora de salida es a las 2:53 p.m.

La hora de llegada de los estudiantes de East Webster es a las 8:15 am; La hora de salida es a las 2:00 pm.

Oficina del distrito escolar del condado de Webster  
95 Avenida Clark  
Eupora, MS 39744

Este formulario certifica que he tenido la oportunidad de leer las reglas, regulaciones y políticas establecidas por la Junta Escolar del Condado de Webster en el manual estudiantil de la Escuela Alternativa 2023-2024.

He tenido la oportunidad de leer las reglas de ausencia establecidas en el manual, así como los requisitos para residentes. También soy consciente de que se pueden adoptar reglas, regulaciones y políticas adicionales si se considera necesario.

Viajar en el autobús escolar es un privilegio. Este privilegio se puede quitar por conducta inapropiada y violación de las reglas del autobús. He tenido la oportunidad de leer la política disciplinaria por violación de las reglas del autobús.

Nombre del estudiante \_\_\_\_\_ Grado \_\_\_\_\_

escuela de estudiantes \_\_\_\_\_

DIRECCIÓN \_\_\_\_\_

Ciudad \_\_\_\_\_ Código Postal \_\_\_\_\_ Teléfono \_\_\_\_\_

Por favor firme y devuelva este formulario. Si no devuelve este formulario, su hijo podría no poder continuar en esta escuela.

\_\_\_\_\_  
Firma del estudiante

\_\_\_\_\_  
Firma del padre/tutor legal

\_\_\_\_\_  
Fecha

ACUERDO DE USUARIO Y FORMULARIO DE PERMISO DE LOS PADRES

Padres/Tutores Legales:

Como usuario de la red informática de las Escuelas del Condado de Webster, por la presente acepto cumplir con las reglas establecidas en la política de Internet: comunicarme a través de la red de manera confiable y al mismo tiempo respetar todas las leyes y restricciones relevantes.

Nombre del estudiante: \_\_\_\_\_

Firma del alumno \_\_\_\_\_

Como padre o tutor legal del estudiante menor que firma arriba, doy permiso para que mi hijo o hija acceda a servicios informáticos en red, como correo electrónico e Internet. Entiendo que las personas y las familias pueden ser consideradas responsables de las infracciones. Entiendo que algunos materiales en Internet pueden ser objetables, pero acepto la responsabilidad de orientar el uso de Internet: establecer y transmitir estándares que mi hija o hijo debe seguir al seleccionar, compartir o explorar información y medios.

Firma de los padres \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

Escuela \_\_\_\_\_ Grado \_\_\_\_\_ Edad \_\_\_\_\_

Número de Seguro Social \_\_\_\_\_ Fecha de nacimiento \_\_\_\_\_

Dirección \_\_\_\_\_ Ciudad \_\_\_\_\_ Código postal \_\_\_\_\_

Teléfono de casa # \_\_\_\_\_

El propósito de este manual es transmitir a los estudiantes y padres información sobre el funcionamiento de las Escuelas del Condado de Webster. La Junta Escolar del Condado de Webster espera que este manual le ayude a comprender las reglas, regulaciones y políticas de su escuela.

#### JUNTA DE EDUCACIÓN

Distrito 1: Sr. Daniel Bingham

Distrito 2: Sra. Rana Mitchell

Distrito 3: Sr. Jimmy Hood

Distrito 4: Sra. Marilyn Brown

Distrito 5: Sra. Gaby Davis

SUPERINTENDENTE DE EDUCACIÓN DEL CONDADO: Sr. James Mason

Las escuelas del condado de Webster son un tipo de sistema escolar de unidad de condado. Esto significa que nuestro sistema escolar está gobernado por una Junta de Educación elegida de cada uno de los cinco sectores o unidades dentro del condado de Webster. Esos ciudadanos forman parte de la Junta de Educación del Condado de Webster con un Superintendente de Educación del Condado designado. La Junta tiene adoptado un manual de políticas, que es la base legal para el funcionamiento de todas las escuelas del condado de Webster. La Escuela Alternativa de Disciplina del Condado de Webster opera bajo estas políticas adoptadas. La parte que se aplica a usted directamente es el Apéndice J titulado "Estudiantes" y el Apéndice I titulado "Programa de instrucción".

#### CALENDARIO ESCOLAR

La Escuela Alternativa del Condado de Webster seguirá el mismo calendario escolar proporcionado en los manuales escolares individuales.

#### REGLAS GENERALES DE LA ESCUELA Y PROCEDIMIENTOS DE DEBIDO PROCESO

El Sistema Escolar del Condado de Webster no discrimina por motivos de raza, color, religión, origen nacional, sexo, edad o discapacidad.

Comuníquese con el director a los números que aparecen a continuación para la sección 504, ADA, Título VI, Título VII y Título XI si cree que está siendo discriminado.

Centro de tecnología y carreras del condado de Webster	258-8206
Escuela secundaria del este de Webster	263-5321
Escuela primaria East Webster	263-8373
Escuela Secundaria Eupora	258-4041
Escuela Primaria Eupora	258-6735
Escuela alternativa	258-5921 extensión. 28

Se ha hecho todo lo posible para que este manual incluya todo; sin embargo, si fuera necesario, se anunciarán reglas adicionales en el futuro.

#### Visitantes

Los padres/tutores son bienvenidos en cualquier momento a visitar a sus hijos en la Escuela Alternativa. Sin embargo, para garantizar la seguridad de los estudiantes, todos los visitantes, incluidos los padres o tutores, deben llamar a la oficina de la escuela alternativa antes de llegar al campus. Todos los visitantes deben firmar su entrada y salida e indicar el motivo de la visita.

#### Objetivo

Proporcionar un programa educativo para los estudiantes del Distrito Escolar del Condado de Webster que han demostrado por su comportamiento que no pueden funcionar adecuadamente en el programa educativo regular y para los estudiantes identificados en el Código MS 37-13-92.

Las referencias a la Escuela Alternativa deben basarse en una necesidad documentada de colocación por parte de la escuela, el padre/tutor legal o el custodio.

#### Colocación de estudiantes

El director programa una audiencia con el comité de disciplina del distrito que tomará la decisión de asignar a un estudiante a la Escuela Alternativa del Condado de Webster. El comité de disciplina del distrito está compuesto por administradores dentro del distrito escolar. El encargo tendrá una duración de cuarenta y cinco (45) días.

Los estudiantes a los que se les asigne Escuela Alternativa deben completar el número total de días asignados para la colocación. Los días de ausencia, salidas tempranas y llegadas tarde deben recuperarse para completar toda la colocación en la Escuela Alternativa.

Un estudiante puede ser colocado en la Escuela Alternativa sin una audiencia a petición del padre/tutor legal.

Después de que un estudiante sea colocado en la Escuela Alternativa, el estudiante o el padre/tutor legal pueden solicitar servicios de asesoramiento regulares.

La escuela proporcionará asesoramiento con respecto al comportamiento escolar adecuado a menos que el padre/tutor legal se oponga por escrito.

### Reasignación de la escuela alternativa Al Programa Aula Regular

Durante la séptima (7ma) semana de la asignación de un estudiante a la Escuela Alternativa, un comité se reunirá para evaluar el progreso del estudiante. Este comité estará formado por el Administrador de la escuela alternativa, el Consejero de la escuela alternativa, el Director de la escuela de origen y el Consejero de la escuela de origen. Si la mayoría del comité está de acuerdo, el estudiante regresará a la escuela de origen con una política de tolerancia cero.

### Tarea y actividades diarias

Siempre que un estudiante haya sido reasignado al programa educativo regular, el consejero vocacional de la escuela de origen deberá celebrar una conferencia con el estudiante y su padre/tutor legal dentro de los cinco (5) días escolares posteriores a la llegada del estudiante al campus. El consejero vocacional celebrará conferencias periódicas con el estudiante para garantizar que pueda permanecer en el programa educativo regular. La documentación de todas las conferencias se mantendrá en la oficina del consejero vocacional.

Los maestros del estudiante de escuela alternativa de su escuela regular proporcionarán un Plan de Instrucción Individualizado con tareas. Todas las tareas se enviarán a los maestros del salón de clases regular a medida que se completen para que el maestro las califique y regrese a la escuela alternativa. Se desarrollará un IEP para cada estudiante de Educación Especial asignado a la Escuela Alternativa y seguirá las pautas obligatorias. Los Servicios Especiales garantizarán que se programe un maestro calificado para trabajar con estos estudiantes.

A los estudiantes no se les permitirá hablar con otros estudiantes mientras estén en el salón de clases de la Escuela Alternativa durante su asignación. Los estudiantes comenzarán a trabajar tan pronto como ingresen a la Escuela Alternativa cada día. El trabajo concluirá cada día cuando suene la campana para despedirlos. El almuerzo se proporcionará en el salón y los estudiantes serán responsables de mantener el salón limpio y ordenado. Se requiere supervisión constante de los estudiantes en la Escuela Alternativa. Se espera que los estudiantes permanezcan concentrados en su tarea.

### Transporte

Para los estudiantes de la Escuela Alternativa que son elegibles para viajar en autobús, se les proporcionará un autobús a la Escuela Alternativa desde East Webster. Los estudiantes de Eupora viajarán en su autobús habitual si son elegibles. Cualquier tipo de problema de disciplina en el autobús de la Escuela Alternativa de East Webster o en la ruta regular del autobús resultará en que el estudiante pierda todos los privilegios de transporte en autobús.

Al llegar al campus de su escuela de origen por la mañana, los estudiantes deben seguir estas instrucciones:

1. Escuela secundaria/escuela primaria East Webster: los estudiantes deben ir directamente al área de espera de la escuela alternativa o al autobús de la escuela alternativa.  
Los estudiantes no deben usar este tiempo para visitar a otros estudiantes. Si un estudiante se encuentra en cualquier lugar que no sea el área de espera de la Escuela Alternativa o el autobús de la Escuela Alternativa, el estudiante perderá todos los privilegios de transporte en autobús y el padre/tutor legal proporcionará transporte a la Escuela Alternativa.
2. Escuela Secundaria Eupora: Los estudiantes al llegar al campus deben ir directamente a la Escuela Alternativa. Si un estudiante se encuentra en otro lugar que no sea la Escuela Alternativa, el estudiante perderá todos los privilegios de transporte en autobús; y el padre/tutor legal proporcionará transporte a la Escuela Alternativa. Si el estudiante conduce a la escuela y visita a otros estudiantes en el campus, se agregarán días adicionales a la cantidad total de días asignados.
3. Escuela Primaria Eupora: Los estudiantes deben ir directamente a la sala de espera de la Escuela Alternativa o al autobús de la Escuela Alternativa. Los estudiantes no deben usar este tiempo para visitar a otros estudiantes. Si un estudiante se encuentra en cualquier lugar que no sea el área de espera de la Escuela Alternativa o el autobús de la Escuela Alternativa, el estudiante perderá todos los privilegios de transporte en autobús y el padre/tutor legal proporcionará transporte a la Escuela Alternativa.
4. Los problemas de disciplina en el autobús de la Escuela Alternativa se manejarán en el siguiente manera:
  - a. Primera infracción: cinco (5) días de suspensión de todos los autobuses.
  - b. Segunda infracción: suspensión de diez (10) días de todos los autobuses.
  - c. Tercera infracción: Suspensión de todos los autobuses por el resto del día.  
asignación a la escuela alternativa
  - d. Si un problema de disciplina pone en peligro la seguridad de los estudiantes y el personal, el El estudiante puede ser suspendido por el resto del año escolar por un Primera ofensa.

Al llegar a la Escuela Alternativa, los estudiantes irán directamente al salón de la Escuela Alternativa. Los estudiantes NO deben estar en ningún otro lugar del campus de Eupora High School. Si un estudiante pierde su privilegio de viajar en el autobús escolar, los padres/tutores legales deberán transportar a su estudiante a la Escuela Alternativa no antes de las 7:20 am ni después de las 7:45 am. Los padres no pueden sacar a los estudiantes después de 2:20 pm

#### Actividades extracurriculares

A los estudiantes asignados a la Escuela Alternativa NO se les permitirá participar ni asistir a ninguna actividad extracurricular en el Distrito Escolar del Condado de Webster durante su asignación. A los estudiantes tampoco se les permitirá asistir a ninguna actividad extracurricular en la que participe una escuela del condado de Webster. Esto incluye todos los juegos de pelota (en casa o fuera), fiestas de graduación, revisiones de belleza, etc. Los estudiantes no pueden participar en ningún deporte ni practicar. La violación de esta regla resultará en cinco (5) días adicionales por cada infracción. Una vez que un estudiante completa su tarea, puede reanudar estas actividades.

## Asistencia

Todos los estudiantes seguirán la política de asistencia aprobada por el distrito.

Cuando un estudiante debe estar ausente, el padre/tutor legal debe llamar a la Escuela Alternativa antes de las 8:00 am para informar la ausencia y el motivo. Para que la escuela no inconveniente a un padre/tutor legal en el trabajo, el padre debe notificar a la escuela. Si el padre/tutor legal no notifica a la Escuela Alternativa, la Escuela Alternativa Los funcionarios primero intentarán comunicarse con el padre/tutor legal en casa. Si la alternativa El funcionario escolar no puede comunicarse con el padre/tutor legal en casa, entonces será Es necesario que la escuela se comunique con los padres en su lugar de trabajo. La escuela debe saber dónde está cada estudiante en todo momento durante el día escolar. hay una respuesta máquina en la Escuela Alternativa y puede llamar en cualquier momento del día o de la noche para reportar ausencias, siempre y cuando se haga antes de las 8:15 am La Escuela Alternativa no puede aceptar que un estudiante llame por sí mismo. ¡Los padres/tutores legales deben llamar! La escuela informará las ausencias a la escuela de origen, así como a Servicios Juveniles si el estudiante está en libertad condicional. Cada ausencia injustificada resultará en la adición de tres (3) días adicionales. Cada ausencia justificada será compensada. Un estudiante cumplirá 45 días.

## Emergencias

La Escuela Alternativa opera con una POLÍTICA DE CAMPUS CERRADO. Ningún estudiante asignado a esta Escuela Alternativa se le permite el privilegio de salir temprano a menos que haya una emergencia extrema. El padre/tutor legal primero debe llamar a la Escuela Alternativa para notificar a la escuela el motivo por el cual el estudiante necesita una salida temprana o una salida de emergencia. A los estudiantes se les permitirá salir del campus solo si el padre/tutor legal viene a la escuela a recoger al estudiante. Uno de los miembros del personal de la Escuela Alternativa acompañará al estudiante hasta el padre/tutor legal. Para garantizar la seguridad y el bienestar de todos los estudiantes y el personal, las puertas de la Escuela Alternativa están cerradas con llave para evitar el acceso desde el exterior, pero permiten que los estudiantes y el personal salgan. Un estudiante enfermo será entregado únicamente bajo la custodia de una persona que figura en la tarjeta de salida del estudiante. A los estudiantes no se les permite traer medicamentos a la escuela. Si un estudiante tiene medicamentos recetados por un médico autorizado, el padre/tutor legal debe traer la receta junto con una declaración del médico e instrucciones. ¡No habrá excepciones en esta regla! Los estudiantes no pueden hacer ni recibir llamadas telefónicas. En caso de emergencia, el personal de la Escuela Alternativa notificará a los padres/tutores legales.

### Almuerzo

La cafetería de Eupora High School proporcionará almuerzo. A los estudiantes que califiquen para recibir almuerzo gratis o a precio reducido se les servirá, y aquellos que paguen el precio regular podrán comprar su almuerzo. Los estudiantes pagarán su dinero al Director de la Escuela Alternativa quien a su vez enviará el dinero a la cafetería. Los estudiantes almorzarán en la Escuela Alternativa. No se les permitirá ir a la cafetería.

### Conducta estudiantil

El personal de la Escuela Alternativa brindará supervisión directa en todo momento. Una vez que un estudiante es asignado a la Escuela Alternativa, la disciplina se remitirá a la Escuela Alternativa hasta el momento en que la escuela cancele el derecho del estudiante a asistir a la escuela aquí.

Se espera buen comportamiento de cada estudiante matriculado en la Escuela Alternativa. Esta escuela está diseñada para brindarles a los estudiantes que han sido eliminados del programa regular la oportunidad de permanecer en la escuela y continuar sus estudios en las materias regulares. Por lo tanto, es un privilegio para el estudiante asistir a este programa alternativo. En todo momento se debe mantener un ambiente de enseñanza propicio para el aprendizaje. Cualquier estudiante que dificulte o imposibilite al profesor dedicar toda su atención a la clase será objeto de expulsión.

La buena ciudadanía se basa en el respeto y la consideración por los derechos de los demás. Se espera que los estudiantes se comporten de tal manera que no se violen los derechos y privilegios de los demás. Se requiere que los estudiantes respeten la autoridad escolar y cumplan con las políticas, regulaciones y reglas de la escuela. El incumplimiento de estas reglas y políticas resultará en días adicionales agregados al tiempo asignado o expulsión.

Cuando los estudiantes se portan mal o violan las regulaciones escolares, estarán sujetos a medidas disciplinarias. Cualquier estudiante que inicie un disturbio o pelea (o que participe en una) en el campus, en el salón de clases o en el autobús, será transportado por la policía a la estación de policía y se presentarán cargos. Los padres/ tutores legales pueden recoger a estos estudiantes en la estación de policía. Las peleas resultarán en diez (10) días adicionales agregados a la asignación o expulsión del estudiante. A ningún estudiante se le permitirá acosar o intimidar a otro estudiante o personal. Cualquier estudiante que acose o intimide a otros estudiantes o al personal será acusado de agresión. Los estudiantes no deben tocarse ni golpearse cuando se acercan unos a otros.

Cuando un estudiante es expulsado por pelear, se notificará a las autoridades y a los servicios juveniles.

Todos los estudiantes deben abstenerse de usar malas palabras o lenguaje verbalmente abusivo mientras estén en este campus o autobús. No se tolerará la insubordinación y/o el abuso verbal hacia los maestros o el personal. A los estudiantes que violen esta regla se les asignarán días adicionales y/o estarán sujetos a expulsión.

Cualquier estudiante que use, venda, compre o posea drogas ilegales o bebidas alcohólicas en la escuela será entregado a las autoridades y será expulsado de la escuela. LA ESCUELA ALTERNATIVA ESTÁ SUJETA AL USO DE PERROS DROCOS PARA ASEGURAR QUE NO HAY TRÁFICO DE DROGAS. No se permite a los estudiantes usar o poseer tabaco o productos de tabaco en las instalaciones escolares o en el autobús escolar. Cualquier estudiante que sea encontrado con tabaco o productos de tabaco estará sujeto a que se le agreguen días adicionales a su tiempo asignado. A los estudiantes no se les permite portar o tener armas, incluidas, entre otras: pistolas, cuchillos, cortadores de cajas, cadenas, etc., en un autobús o en cualquier campus escolar. Cualquier estudiante que amenace con usar un arma o cualquier objeto que pueda ser dañino para otra persona será entregado a las autoridades y expulsado de la escuela.

LA ESCUELA ALTERNATIVA REALIZARÁ EXPLORACIONES CON DETECTORES DE METALES CADA DÍA CUANDO LOS ESTUDIANTES ENTREN AL AULA. Cualquier estudiante que se encuentre en posesión de drogas o armas será arrestado y expulsado de la escuela.

#### Reglamento de apariencia personal

Los estudiantes asignados a la Escuela Alternativa deben vestirse para tener éxito. La vestimenta de un estudiante debe ser apropiada para el ambiente escolar. La vestimenta debe estar limpia y ordenada, debe cubrir todo el cuerpo y no debe presentar riesgos para la seguridad.

La vestimenta y la apariencia general de un estudiante no deben ser del tipo que cause disturbios o interfiera con el programa de instrucción. La ropa no debe ser sugerente ni indecente.

A los estudiantes asignados a la Escuela Alternativa no se les permite usar peinados, ropa, símbolos, etc. asociados con la membresía de un grupo/pandilla/secta. La Escuela Alternativa es una zona neutral; por lo tanto, no se tolerará ninguna actividad de grupo/pandilla/secta (comportamiento, vestimenta, símbolos, señas, lenguaje, etc.) en esta escuela ya que la atención de los estudiantes debe dirigirse a actividades educativas.

## Todos los estudiantes asignados a la Escuela Alternativa deben observar las siguientes regulaciones:

- La ropa no debe ser sugerente o indecente.
- La ropa y la apariencia general no deben ser del tipo que cause molestias o interfiera con el programa de instrucción.
- Se deben usar zapatos en todo momento (no zapatos de casa)
- Los cordones de los zapatos, si se usan, no deben reflejar los colores del grupo o pandilla. Los cordones deben estar atado en todo momento
- No se permiten gafas de sol en el campus ni en el autobús a menos que una receta médica escrita esté archivada en la oficina del director.
- No se permite ningún tipo de cobertura para la cabeza. Cualquier gorra o cobertura para la cabeza que se traiga a la Escuela Alternativa será confiscada y conservada hasta que se complete la asignación del estudiante en la Escuela Alternativa.
- No se permite ropa transparente.
- Ninguna parte superior de la ropa deberá ser tan baja que exponga cualquier parte del pecho o una parte excesiva de la espalda
- El estómago no deberá quedar expuesto.
- No se deben usar camisetas sin mangas o camisetas sin mangas.
- Las camisetas/camisas deben usarse dentro de los pantalones.
- El cabello no debe obstruir la visión del estudiante y debe estar bien peinado.
- No se permitirán agujeros en los jeans por encima de la rodilla.
- Los pantalones de cualquier tipo no deben quedar demasiado ajustados.
- Los pantalones deben usarse a la altura adecuada alrededor de la cintura. SIN CAÍDA
- No se permitirán pantalones de pijama ni mantas.
- Los overoles, si se usan, deben tener todas las correas abrochadas en todo momento.
- Si se usan cinturones, deben estar abrochados en todo momento.
- No se deben usar guantes una vez dentro del edificio.
- No se permite usar ni poseer pañuelos.
- No se permiten bastones ni paraguas tipo andador en la escuela.
- No se permiten joyas en la Escuela Alternativa.
- No se permiten rulos en el cabello.
- No se permiten mochilas ni bolsos grandes. Se guardarán en casilleros asignados fuera de los salones de clases de la Escuela Alternativa.
- NO se permitirán teléfonos celulares, audífonos ni ningún dispositivo electrónico. dentro de las aulas de la Escuela Alternativa.

\*El director de la Escuela Alternativa tomará la decisión FINAL sobre si un estudiante está correctamente arreglado y vestido si este reglamento deja alguna duda. Es prácticamente imposible redactar normas que cubran cada detalle de la vestimenta adecuada. La escuela está tratando de eliminar la mayor confusión posible, para que los estudiantes puedan centrar su atención en sus actividades educativas.

\*Las reglas y regulaciones enumeradas anteriormente se aplican a todos los estudiantes a quienes se les asignan días ISS o ubicaciones en escuelas alternativas.

\*El incumplimiento de las reglas y regulaciones enumeradas anteriormente resultará en días adicionales asignados para servir en la Escuela Alternativa o suspensiones fuera de la escuela.

\*Cualquier estudiante que sea suspendido de la Escuela Alternativa debe terminar sus días o colocación cuando sea elegible para regresar a la escuela.

\*El Director de la Escuela Alternativa tiene la autoridad de tomar las medidas necesarias en caso de incumplimiento de las reglas y regulaciones enumeradas anteriormente, ya sean días adicionales, suspensión o expulsión de la Escuela Alternativa.